
 lohnt sich Hackintosh wirklich?Erledigt

Beitrag von „klein2“ vom 13. Januar 2016, 11:26

Wobei ich von Be quiet! Netzteilen eher abrate. Alleine bei mir und im Freundeskreis sind 3
abgeraucht... 

Und die Samsung "Pro" ist halt deutlich teurer als die "normale" 850 EVO.
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